

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-
Amöneburg am 31. Januar 2012

Bahngelände an der Wiesbadener Landstraße

Beschluss Nr. 0004

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, von der Bahn AG die Beseitigung der noch immer bestehenden und dokumentierten Gefahrstellen entlang der Wiesbadener Landstraße einzufordern. Noch immer besteht hier die latente Gefahr für Fußgänger, Radfahrer und den fließenden Verkehr durch ungesicherte Baumstämme.

Verteiler:

Dezernat IV z. w. V.
1004 Wv.

Sultana
Ortsvorsteherin